
Recibe Díaz-Canel a representantes de la alcaldía
brasileña de Maricá

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente
de la República conoció del interés de la delegación carioca en establecer
colaboración en áreas como la biotecnología, la salud, la agricultura y la
educación, entre otras.

René Tamayo León, 27 de Junio de 2022

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel
Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este lunes a una delegación de la alcaldía brasileña de
Maricá, de estancia en Cuba para intercambiar con representantes de diferentes instituciones para
impulsar nexos con la industria biofarmacéutica y explorar acuerdos de colaboración en otras áreas
como la salud, la educación y la cultura.



La visita, coordinada por el Movimiento Sin Tierras de Brasil, está encabezada por Diego Zeidan Cardoso
Siqueira, vice alcalde de ese municipio, que se encuentra a unos 50 kilómetros de la ciudad de Río de
Janeiro.

Acompañado, entre otros, por Celso Pansera, secretario de Ciencia y Tecnología de la alcaldía, y Solange
Regina de Oliveira, secretaria de Salud, Diego Zeidan subrayó el reconocimiento de sus coterráneos al
desarrollo de Cuba en el sector científico.

Subrayó, además, el aporte que les puede dar la Isla en el interés de su municipio, de diversificar su
economía, en especial la industria farmacéutica y biotecnológica, además de la agricultura y el turismo.

Tenemos un programa de acción, de desarrollo de nuestro territorio, señaló, que se ha inspirado en lo
que se hace en Cuba, explicó el joven político al abundar en el interés del gobierno de su municipio de
establecer una sólida cooperación con la Mayor de las Antillas.

El Presidente cubano envió un saludo a Joao Pedro Stedile, dirigente del Movimiento Sin Tierras, y
destacó los nexos en estas y otras áreas de interés que se desarrollaron entre Cuba y Brasil durante los
gobiernos de Luis Inácio Lula da Silva y Dilma Rousseff.

Díaz-Canel ponderó las potencialidades de la colaboración que podrían desarrollarse entre Maricá, y
Cuba y le ratificó a la delegación carioca su apoyo en ese interés.

Entre otros temas, el mandatario caribeño también explicó a los visitantes el trabajo de prevención y
control que desarrolló el país en los últimos dos años en el enfrentamiento a la pandemia, y que tuvo
entre sus mayores hitos el logro de las vacunas cubanas contra la COVID-19.

En el encuentro participaron, por la parte cubana, el viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo Di-Lella;
Ángel Arzuaga Reyes, vicejefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del
Partido, y el Doctor en Ciencias Eduardo Martínez Díaz, presidente del grupo empresarial Biocubafarma,
además de otros funcionarios.
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